



## お世話になりました

校長 赤田 典子

たくさんの地域の皆様にご指導・ご支援をいただいた平成29年度もまもなく終わろうとしています。今年度も、本校教育にご理解、ご協力をいただきました皆様、本当にありがとうございました。

3月10日の卒業証書授与式では、第60期卒業生を送り出しました。3年生となった今年度は、部活動等の活動に全力で取り組み、成果を出し、悩みながら体育祭の応援を創りあげ、競技に燃え、文化祭では体育館に歌声を響き渡らせてくれました。また、リーダーとして1・2年生を引っ張り、本当にたくさんの感動を私たちに残してくれました。この58名を合わせますと、本校の卒業生は9,124名にのぼります。本校の校訓

### 「みずから進んで（自主） ともに考え（協同） やりぬく生徒（実践）」

のもと、3年間、学び、身につけたたくさんの思い出は、何物にも代え難い宝物となることと思います。卒業生の皆さんも、この校訓をいつまでも大切に、伝統ある三刀屋中学校の卒業生であることを誇りに思い、様々な困難にぶつかっても、自分の力で自分の夢を叶えていってほしいと願っています。



PTA便りにも書きましたが、先日ある方から、「三刀屋の子はまだ『のびしろ』がたくさんありますね。どんな風に伸ばしていくのか、これからが楽しみです。」と言われました。とても嬉しい言葉でした。私は『のびしろ』とは可能性だと思います。これからどんな風に伸ばしていくのか、伸ばしていくことができるのかとても楽しみです。私たち教職員も一人一人がその夢を叶えることが出来るように教育活動を展開していきたいと考えています。引き続きご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。

今年度も、三中ドリームプランを実施し、仕事話や面接指導、文化祭のふるさと学習等で保護者や地域の皆さんにご協力いただき、地元雲南を知る機会、地元雲南について考える機会、今の自分を見つめる機会を持つことができたことは、これからの生徒たちの学習の大きな一助になると考えています。心からお礼申し上げます。

また、三刀屋中学校区では、今年度より三刀屋地区コミュニティスクール事業が実施となり、保幼小中が一貫した教育の推進の充実に取り組んでいます。先日は、その運営協議会の中で、本校のふるさと学習の様子を公開し、生徒たちが、地域講師の皆さんと共に、生き生きと伝統文化等に取り組む姿をご覧いただきました。引き続き、地域・保護者の皆様とともに、

### 「将来に志を持つ子」「ふるまいを向上させる子」「ふるさとみとやを愛する子」

をめざして取組を展開していきたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

保護者の皆様や地域の皆様には、三刀屋中学校後援会でのご厚志を始め、たくさんのご理解・ご協力をいただきました。今後とも卒業生を温かく見守っていただきますと共に、引き続き本校を支援いただきますようよろしくお願い申し上げます。大変お世話になりました。ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

## 卒業証書授与式／3月10日

3月10日（土）、第60回卒業証書授与式を挙行了しました。

当日は素晴らしい天候に恵まれ、雲南市教育委員の山根明子様、島根県議会議員の山根成二様をはじめとする多くの来賓の皆様、保護者の皆様、そして在校生に祝福され、58名の卒業生が学び舎を巣立って行きました。



## 留学生との交流授業／2月28日

2月28日（水）、市内でホームステイ中の早稲田大学の留学生3名に本校に訪問いただき、1・2年生の英語の時間に交流授業を行ないました。

生徒は留学生に聞いてみたいことを英語で質問したり、留学生からの質問に英語で答えたりしました。限られた時間ではありましたが、有意義な交流授業になりました。



## 3年生を送る会／3月8日

3月8日（木）、生徒会執行部を中心に1・2年生が協力して準備をし、3年生を送る会を行ないました。

オープニングのダンスパフォーマンス、クイズやビンゴゲームといったレクリエーション、思い出のスライドショーやお世話になった先生からのビデオメッセージなど様々な趣向を凝らし、1・2年生が3年生へ感謝の気持ちを伝えました。



## 3. 11 雲南・出雲 to TOHOKU／3月11日

3月11日（日）、本校の地域開放ホール・サンホープを会場に、「3. 11 雲南・出雲 to TOHOKU」が開催されました。このイベントは、雲南市と出雲市で防災、福祉、まちづくりなどに取り組む団体からなる実行委員会が主催し、7年前に起きた東日本大震災復興支援の一環として開催されました。

本校からは、イベントのオープニングで吹奏楽部が演奏を披露したほか、1・2年生の多くの生徒がボランティアスタッフとして参加しました。



＜ボランティアに参加した生徒の感想より（抜粋）＞

- ボランティアは地味だけど、大切な役割を持っていることが分かりました。楽しかったです。またやってみたいと思いました。
- 「3. 11」は絶対に忘れてはいけない日だと思います。今回のボランティアで少しでも東北に思いが伝わったらいいです。
- 今までの3月11日は、なんとなく過ぎてしまっていたけど、今年の3月11日はエンディングの「花は咲く」でみんながひとつになれたと思います。

## 2年生特別授業「カタリ場」／3月15日

3月15日（木）の5・6校時、2年生の総合的な学習の時間に、「カタリ場」を実施しました。

この「カタリ場」は、中学生が少し年の離れた先輩である大学生と本音で語り合うことを通じて自分を見つめなおし、今後の生き方を考えるきっかけづくりや、3年生で実施する職場体験学習へつなげていくことなどをねらいとしています。

生徒は大学生の体験談やアドバイスを聞くことで様々な価値観に触れ、少人数の座談会では悩みや興味のあること、普段話せない事を語り合いました。



## 御礼

平成29年度も残りわずかとなりました。

保護者の皆さま、地域の皆さま、町内の事業所の皆さまにはふるさと学習や職場体験学習、面接指導など、様々な場面で大変お世話になりました。来年度も引き続き、よろしくお願ひします。ありがとうございました。

雲南市立三刀屋中学校教職員一同

## 4月の行事予定

- 9日（月） 始業式・着任式
- 10日（火） 入学式
- 11日（水） 給食開始
- 15日（日） うんなん家庭の日
- 23日（月） 家庭訪問（～27日）